

## Revised Ta'allum Schools' Reopening (Updated MoE Guidance)

### Semester 1 2020

### Commencing 1<sup>st</sup> September until December 2020

August 26th, 2020

Dear Parents and Families

We hope you are well and looking forward to your children's imminent return to school. The Ministry last week issued updated guidance for the reopening of **schools in Qatar from the start of September**. For all students this will mean a **'Blended Learning'** mix of 'face to face' attendance with their teachers and online learning. This letter informs you of the updated arrangements and **the days your children are required to be in school**.

- Ta'allum Academies will fully and rigorously comply with all required health, safety, and hygiene measures for protecting children in a safe and enjoyable environment.
- **Every Ta'allum student will be in school for the same 2 full days each week.** On the other 3 days online learning will apply.
- **School Timings for students.** Primary and Secondary -7am-12.30pm and EYFS - 7:00am - 12pm.
- Overall, **student attendance will not exceed one-third** of the student total in the school.
- When students attend school, **each class will be split into 2 separate, smaller groups** to comply with MoE safety regulations.
- **Secondary students will be required to wear a protective mask**, in school.

#### Attendance Patterns

#### A preparatory stage of Reopening will take place over 3 days from September 1st to 3rd.

- The purpose of these initial days will be to ensure understanding of safety routines and our expectations for their conduct in school. There will be some introductory lessons. Textbooks and student timetables will be distributed. Arrangements for online learning will be clarified.
- 

Phase	Tuesday 1 <sup>st</sup> September		Wednesday 2 <sup>nd</sup> September		Thursday 3 <sup>rd</sup> September	
EYFS	Nursery (KG1) A and C		Nursery (KG1) D and F		Nursery (KG1) B and E	
	Reception (KG2) A and C		Reception (KG2) D and F		Reception (KG2) B, E and G	
Primary	Year 1	1A / 1B	Year 1	1C / 1D	Year 1	1E / 1F
	Year 2	2A / 2B	Year 2	2C / 2D	Year 2	2E
	Year 3	3A / 3B	Year 3	3C	Year 3	3D / 3E
	Year 4	4AB (Boys) 4AG (Girls)	Year 4	4BB (Boys) 4BG (Girls)	Year 4	4CB (Boys) 4DB (Boys)
	Year 5	5AB (Boys)	Year 5	5AG (Girls)	Year 5	5BG (Girls)
	Year 6	6AB (Boys) 6AG (Girls)	Year 6	5BB (Boys) 6BB (Boys) 6BG (Girls)	Year 6	5CB (Boys) 6CB (Boys) 6DB (Boys)
	Secondary	Years 7 and 10		Years 8 and 11		Years 9 and 12
*Some Year 12 students will be contacted by the school to attend individual interview discussions at specified times to finalise course choices for the academic year ahead.						

**From Sunday September 6<sup>th</sup>, 2020 to the End of Semester 1 (December 17<sup>th</sup>, 2020)**

- All students will attend school classes on the days indicated below. They will access online learning on the other days.
- Both online learning and face to face learning are equally important for your child's progress.

**Weekly Attendance Pattern for Ta'allum Academies**

**EYFS Students' Weekly Attendance Pattern**

	Sunday		Monday		Tuesday		Wednesday		Thursday	
	In school	Online	In school	Online	In school	Online	In school	Online	In school	Online
<b>Nursery (KG1) Classes</b>	A/E	B/C/D/F	B/D/F	A/C/E	C/E	A/B/D	B/D/F	A/C/E	A/C	B/D/E/F
<b>Reception (KG2) Classes</b>	A/C/G	B/D/E/F	B/D/F	A/C/E/G	A/E/G	B/C/D/F	B/D	A/C/E/F/G	C/E/F	A/B/D/G

**Notes**

- Teachers will be available to communicate with Parents daily at the end of day (12-12:30pm)
- E-Learning activities can be accessed by parents flexibly throughout the day
- Daily 'Meet and Greet' sessions will be available for each class who are remote learning on that day.

**Primary Students' Weekly Class Attendance Pattern**

Year Group	Sunday		Monday		Tuesday		Wednesday		Thursday	
	In school	Online	In school	Online	In school	Online	In school	Online	In school	Online
<b>1</b>	C/D	A/B/E/F	A/B	C/D/E/F	E/F	A/B/C/D	A/C/D	B/E/F	B/F/E	A/B/C
<b>2</b>	C/D	A/B/E	A/B	C/D/E	E/C	A/B/D	A/D	B/C/E	B/E	A/C/D
<b>3</b>	C/D	A/B/E	A/B	C/D/E	E/C	A/B/D	A/D	B/C/E	B/E	A/C/D
<b>4</b>	4BB (Boys) 4BG (Girls)	AB/AG/ CB/DB	4AB (Boys) 4AG (Girls)	BB/BG/ CB/DB	4BB (Boys) 4CB (Boys) 4DB (Boys)	AB/AG/B G	4AB (Boys) 4AG (Girls) 4BG (Girls)	BB/CB /DB	4CB (Boys) 4DB (Boys)	AB/AG /BB/B G
<b>5</b>	5BB (Boys) 5BG (Girls)	AB/AG/ CB	5AB (Boys) 5AG (Girls)	BB/BG/ CB	5CB (Boys) 5BG (Girls)	AB/AG/B B	5AB (Boys) 5AG (Girls)	BB/BG /CB	5BB (Boys) 5CB (Boys)	AB/BG /DB
<b>6</b>	6BB (Boys) 6BG (Girls) 6CB (Boys)	AB/AG/ DB	6AB (Boys) 6AG (Girls) 6DB (Boys)	BB/BG/ CB	6BB (Boys) 6CB (Boys)	AB/AG/B G/DB	6AB (Boys) 6AG (Girls)	BB/BG /CB/D B	6BG (Girls) 6DB (Boys)	AB/AG /BB/C B

**Secondary Students' Weekly Attendance Pattern**

Year	Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday
<b>7</b>	In school	Online	Online	In school	Online
<b>8</b>	Online	In school	In school	Online	Online
<b>9</b>	Online	Online	In school	Online	In school
<b>10</b>	In school	Online	Online	In school	Online
<b>11</b>	Online	In school	Online	Online	In school
<b>12</b>	In school (Girls)	In school (Boys)	In school (Girls)	In school (Boys)	Online

### Further Details

- **School Attendance is compulsory for all students from 1<sup>st</sup> September.** We expect all students to attend school on the days indicated. The usual rules for monitoring attendance will apply. This means we will be recording attendance and following up on any absences. However, if you have received clinical or public health advice that your children should remain at home, please let us know and continue to follow that guidance. We will be offering online education to these pupils.
- **On arrival at school,** students must maintain distance and will be directed to agreed classroom locations.

We will implement a **strict system of controls in accordance with the requirements of the MoE, and the Ministry of Public Health.** A **full guide to the safety measures is published on the Academy website.**

[http://www.aja.edu.qa/media/a039aecc-d3ce-4607-a689-](http://www.aja.edu.qa/media/a039aecc-d3ce-4607-a689-05484de40ec1/Hxma0g/Notices/Schools'%20Reopening%20-%20Guidance%20for%20Ta'allum%20Academies%20-%20V2%20Revised%20-%20August%2026th%202020 %20Final.pdf?download=false)

[05484de40ec1/Hxma0g/Notices/Schools'%20Reopening%20-%20Guidance%20for%20Ta'allum%20Academies%20-%20V2%20Revised%20-%20August%2026th%202020 %20Final.pdf?download=false](http://www.aja.edu.qa/media/a039aecc-d3ce-4607-a689-05484de40ec1/Hxma0g/Notices/Schools'%20Reopening%20-%20Guidance%20for%20Ta'allum%20Academies%20-%20V2%20Revised%20-%20August%2026th%202020 %20Final.pdf?download=false)

- Protective measures will include:
  - Students and staff cleaning hands more often and good respiratory hygiene.
  - Enhanced cleaning of the Academy, especially frequently touched surfaces.
  - Reduced contact between individuals by maintaining social distancing.
  - Strict protocols for isolation of students and staff in case there is a confirmed case of COVID 19
- Please ensure that parent **contact details** are up to date at the start of the year. This is **urgent**.
- **Parents must notify the school leadership immediately in the case of a positive test in the family home. Students who display symptoms of Covid 19 at home should not attend school until medical checks are confirmed. Students who display symptoms in school will be isolated and parents asked to collect them.**
- Students should **bring only 'essential' items** to school (e.g. bags, stationery) These should not be shared.
- The usual **Ta'allum uniform** rules apply. Uniforms do not need to be cleaned any more often than usual, nor do they need to be cleaned using methods which are different from normal.
- The **School Cafeteria will not be open** from the start of September until further notice. Students will be advised to bring packed lunches which will be eaten in agreed separate areas.
- Every effort will be made to **catch up with teaching and learning time** lost during lockdown.

We are aware that the lockdown has been a difficult time for some of our students. Please let us know if you think your child might need extra support when returning to school, such as if they feel anxious about coming back or they have experienced bereavement. You can get in touch with the Head of School to arrange this.

If you have any questions or concerns about the points above, please get in touch with the Head of School. We are extremely grateful for your support and patience and will continue to keep in touch if there are any updates to our plans or if we need to make changes due to new or updated MoE/MoPH advice.

Yours faithfully

Nicola Maytum

Principal

الدليل المحدث لإعادة فتح مدارس "تعلم" للفصل الدراسي الأول 2020 - 2021 ابتداءً من 1 سبتمبر 2020  
وفق تعليمات وزارة التعليم والتعليم العالي

2020/08/26

السادة اولياء الأمور الكرام

تحية طيبة، وبعد:

نرجو أن تكونوا جميعًا بخير، متطعين إلى عودة أبنائنا الطلبة قريبًا لاستئناف الدراسة. كما تعلمون، فقد أصدرت وزارة التعليم والتعليم العالي الأسبوع الماضي توجيهات جديدة بخصوص إعادة فتح المدارس في دولة قطر ابتداءً من الأول من سبتمبر، وذلك من خلال "التعلم المدمج" الذي يعني الجمع بين التعلم الحضوري (وجهاً لوجه) داخل المدرسة، والتعلم عبر الإنترنت (في البيت). ونود في هذه الرسالة أن نحيطكم علمًا بالترتيبات المحدثّة والأيام التي ينبغي للطلبة الحضور فيها إلى المدرسة.

- تلتزم جميع أكاديميات (تعلم) التزامًا تامًا وصارمًا بجميع تدابير الصحة والسلامة والنظافة المطلوبة لحماية الطلبة في بيئة مدرسية آمنة ممتعة.
- سوف يداوم كل طالب من طلبة (تعلم) يومين كاملين داخل المدرسة، وثلاثة أيام عبر الإنترنت، وذلك كل أسبوع.
- مواعيد الدوام: الصفوف (1 - 12) من 7:00 صباحًا إلى 12:30 ظهرًا، ولأطفال الروضة والتمهيدي من 07:00 إلى 12:00.
- وإجمالاً، لن تتجاوز نسبة الطلبة الذي سيحضرون إلى المدرسة في اليوم الواحد ثلث العدد الإجمالي لطلبة المدرسة.
- عند حضور الطلبة إلى المدرسة في الأيام المحددة، سوف يتم توزيع طلبة كل صف في مجموعتين صغيرتين امتثالاً لقواعد السلامة الصادرة عن وزارة التعليم والتعليم العالي.
- يجب على طلبة المرحلة الثانوية ارتداء الكمامة طوال مدة وجودهم داخل حرم الأكاديمية.

كيفية تنظيم دوام الطلبة خلال الفصل الأول

- المرحلة التحضيرية لإعادة فتح المدارس، وهي تستغرق ثلاثة (3) أيام من 9/1 إلى 9/3.

- إن الغرض من هذه الأيام يكمن فيما يأتي:
  1. توعية الطلبة بإجراءات السلامة، وتوقعات المدرسة منهم، وتقديم بعض الدروس التمهيدية، وتسليمهم مصادر التعلم.
  2. تسليم الطلبة جداول الدوام التناوبي خلال الفصل الدراسي الأول التي توضح الأيام التي يتحتم على الطلبة الدوام خلالها في المبنى المدرسي، والأيام التي سيتلقون فيها التعلم عن بُعد.
  3. توعية الطلبة بنظام "التعلم عن بُعد" الذي سيتم تطبيقه في الأيام التي لن يحضر فيها الطلبة إلى المبنى المدرسي.

المرحلة		الثلاثاء (1 سبتمبر)		الأربعاء (2 سبتمبر)		الخميس (3 سبتمبر)	
الروضة (KG1)		Nursery (KG1) A - C		Nursery (KG1) D - F		Nursery (KG1) B - E	
التمهيدي (KG2)		Reception (KG2) A - C		Reception (KG2) D - F		Reception (KG2) B - E - G	
الابتدائية	Year 1	1A / 1B	Year 1	1C / 1D	Year 1	1E / 1F	
	Year 2	2A / 2B	Year 2	2C / 2D	Year 2	2E	
	Year 3	3A / 3B	Year 3	3C	Year 3	3D / 3E	
	Year 4	4AB (بنين) 4AG (بنات)	Year 4	4BB (بنين) 4BG (بنات)	Year 4	4CB (بنين) 4DB (بنين)	
	Year 5	5AB (بنين)	Year 5	5AG (بنات) 5BB (بنين)	Year 5	5BG (بنات) 5CB (بنين)	
	Year 6	6AB (بنين) 6AG (بنات)	Year 6	6BB (بنين) 6BG (بنات)	Year 6	6CB (بنين) 6DB (بنين)	
الثانوية	الصف (7)، والصف (10)		صفوف (8) و(11)		صفوف (9) و(12)		
* سوف تتواصل المدرسة مع بعض طلبة الصف (12)؛ لحضور مقابلات فردية في أوقات محددة؛ لمناقشة اختيار المواد للعام الدراسي الحالي.							

**اعتبارًا من يوم الأحد 9/6 إلى نهاية الفصل الأول (17 ديسمبر 2020)**

خلال هذه الفترة، ووفق تعليمات وزارة التعليم والتعليم العالي، لن تتجاوز نسبة حضور الطلبة **30%** من العدد الإجمالي لطلبة الأكاديمية.

- يدوم جميع الطلبة خلال هذه الفترة بالتناوب وفق المواعيد المحددة للذوام داخل المدرسة، والمواعيد المحددة للذوام عبر الإنترنت (في البيت)
- التعلم داخل المدرسة، والتعلم عبر الإنترنت لهما الأهمية نفسها بالنسبة لتقدم الطالب في دراسته.

**تنظيم دوام الطلبة في مدارس "تعلم" أسبوعيًا في الفصل الدراسي الأول 2020 - 2021**

**تنظيم الدوام الأسبوعي لطلبة التعليم المبكر (الروضة والتمهيد)**

الخميس		الأربعاء		الثلاثاء		الاثنين		الأحد		المستوى
الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	
B/D/E/F	A/C	A/C/E	B/D/F	A/B/D	C/E	A/C/E	B/D/F	B/C/D/F	A/E	Nursery (KG1) الروضة
A/B/D/G	C/E/F	A/C/E/F/G	B/D	B/C/D/F	A/E/G	A/C/E/G	B/D/F	B/D/E/F	A/C/G	Reception (KG2) التمهيد

**ملحوظات:**

- سيكون المعلمون متاحين لاستقبال استفسارات أولياء الأمور يوميًا من الساعة 12:00 إلى 12:30 ظهرًا.
- أنشطة التعلم عن بُعد ستكون متاحة بمرونة؛ لتمكين أولياء الأمور من الحصول عليها كل يوم عبر موقع المدرسة في الأوقات المناسبة لهم.
- في الأيام المخصصة للتعلم عن بُعد، سيكون هنالك وقت لاستقبال الأطفال والترحيب بهم صباح كل يوم.

**تنظيم الدوام الأسبوعي لطلبة المرحلة الابتدائية**

الخميس		الأربعاء		الثلاثاء		الاثنين		الأحد		الصفوف
الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	
A/B/C	B/F/E	B/E/F	A/C/D	A/B/C/D	E/F	C/D/E/F	A/B	A/B/E/F	C/D	1
A/C/D	B/E	B/C/E	A/D	A/B/D	E/C	C/D/E	A/B	A/B/E	C/D	2
A/C/D	B/E	B/C/E	A/D	A/B/D	E/C	C/D/E	A/B	A/B/E	C/D	3
AB/AG/BB/B G	4CB (بنين) 4DB (بنين)	BB/CB/DB	4AB (بنين) 4AG (بنات) 4BG (بنات)	AB/AG/BG	4BB (بنين) 4CB (بنين) 4DB (بنين)	BB/BG/CB/D B	4AB (بنين) 4AG (بنات)	AB/AG/CB/D B	4BB (بنين) 4BG (بنات)	4
AB/BG/DB	5BB (بنين) 5CB (بنين)	BB/BG/CB	5AB (بنين) 5AG (بنات)	AB/AG/BB	5CB (بنين) 5BG (بنات)	BB/BG/CB	5AB (بنين) 5AG (بنات)	AB/AG/CB	5BB (بنين) 5BG (بنات)	5
AB/AG/BB/C B	6BG (بنات) 6DB (بنين)	BB/BG/CB/D B	6AB (بنين) 6AG (بنات)	AB/AG/BG/D B	6BB (بنين) 6CB (بنين)	BB/BG/CB	6AB (بنين) 6AG (بنات) 6DB (بنين)	AB/AG/DB	6BB (بنين) 6BG (بنات) 6CB (بنين)	6

## تنظيم الدوام الأسبوعي لطلبة المرحلة الثانوية

الصفوف	الأحد	الاثنين	الثلاثاء	الأربعاء	الخميس
7	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)
8	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)
9	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة
10	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)
11	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)	الدوام في المدرسة
12	الدوام في المدرسة (للبنات)	الدوام في المدرسة (للبنين)	الدوام في المدرسة (للبنات)	الدوام في المدرسة (للبنين)	الدوام عبر الإنترنت (في البيت)

### تفاصيل إضافية

- الدوام المدرسي إلزامي اعتبارًا من 1 سبتمبر. يجب التزام جميع الطلبة بالحضور إلى المدرسة في الأيام المحددة. وسوف يتم توثيق حضور الطلبة ومتابعة حالات الغياب. وفي حال اضطرار الطالب للغياب بناءً على توصية طبية؛ فينبغي له البقاء في البيت، ويُرجى تبليغنا بذلك مع الالتزام بالإرشادات، وسوف نقدم له تعلمًا عن بُعد.
- عند الوصول إلى المدرسة، يجب على الطلبة المحافظة على التباعد/ المسافة الاجتماعية فيما بينهم، وسوف يتم توجيههم إلى صفوفهم.
- سوف نطبق نظام رقابة صارمًا وفقًا لمتطلبات وزارة التعليم والتعليم العالي ووزارة الصحة العامة. وسوف تجدون دليلًا شاملًا لجميع تدابير السلامة منشورًا على موقع الأكاديمية.

<http://www.aja.edu.qa/media/a039aecc-d3ce-4607-a689-05484de40ec1/Hxma0g/Notices/Schools%20Reopening%20-%20Guidance%20for%20Ta'allum%20Academies%20-%20V2%20Revised%20-%20August%2026th%202020%20Final.pdf?download=false>

ويتضمن الدليل الإجراءات الوقائية الآتية:

- التزام الموظفين والطلبة بغسل أيديهم جيدًا بشكل متكرر.
- العناية الفائقة بنظافة الأكاديمية خاصة الأسطح التي يتم لمسها بشكل متكرر.
- تقليل فرص التواصل بين الطلبة من خلال المحافظة على التباعد/ المسافة الاجتماعية.
- التطبّق الصّارم لبروتوكول العزل في حال اكتشاف وجود إصابة بفيروس (كوفيد 19) لدى أيّ من الموظفين أو الطلبة.
- يُرجى التأكّد من تحديث بيانات التّواصل الخاصة بأولياء الأمور مع انطلاق العام الدّراسي. هذا أمر **عاجل**.
- **يجب على وليّ الأمر أن يبلغ إدارة المدرسة فورًا في حال اكتشاف إصابة أحد أفراد الأسرة بفيروس (كوفيد 19) لا سمح الله. وأيّ طالب تظهر عليه أعراض الإصابة بهذا الفيروس أو تثبت إصابته به، لا سمح الله، يجب عدم حضوره إلى المدرسة إلى أن يحصل على تقرير طبيّ يؤكد تعافيه من المرض. وأيّ طالب يتبين لنا أنّه مصاب أو تظهر عليه أعراض الإصابة، لا سمح الله، سوف نضعه في غرفة عزل خاصة، ونستدعي وليّ أمره لأخذه.**
- يجب على الطلبة إحضار الأدوات "الأساسية" فقط، مثل: (الحقائب، والقرطاسية)، ويجب عدم مشاركة هذه الأشياء مع الآخرين.
- تُطبّق سياسة (تعلم) للزّي المدرسي كالمعتاد. ولا يحتاج الزّي إلى التّنظيف أكثر من المعتاد، كما لا يحتاج إلى التّنظيف بطرق مختلفة عن المعتاد.
- **لن تُفتح كافيتيريا المدرسة منذ مطلع سبتمبر إلى إشعار آخر. ويُصح الطلبة بإحضار وجبات طعامهم مغلّفة؛ لتناولها في أماكن متّفق عليها.**
- **سنبذل كلّ جهد لتعويض الطلبة عن أيّ فقد تعليمي نتج عن إغلاق المدارس.**

نحن ندرك أنّ فترة إغلاق المدارس كانت صعبة على طلبتنا؛ لذا نرجو تبليغنا إذا كنت تعتقد أنّ ابنك قد يحتاج إلى مزيد من الدّعم عند العودة إلى المدرسة، مثل: الشّعور بالقلق من العودة إلى المدرسة أو إذا مرّوا بخبرة فقدان عزيز عليهم. ويمكنكم التّواصل مع إدارة المدرسة لترتيب الأمور.

إذا كان لديكم أيّ استفسار بخصوص البنود الواردة أعلاه؛ فيرجى عدم التّردّد في التّواصل مع مدير المرحلة، شاكرين لكم دعمكم وصبركم. وسنبقى على تواصل معكم لموافاتكم بما يستجدّ من تحديث لخططنا أو إذا ارتأينا إجراء تغييرات عليها بسبب ما يمكن أن يستجدّ من تعليمات تصدرها وزارة التّعليم والتّعليم العالي ووزارة الصّحة العامّة.

مع أطيب التّحيّات،،،

نيكولا ميتوم  
مديرة الأكاديمية